

SALUD

El anticonceptivo más eficaz es el implante subcutáneo de una hormona

El implante consiste en una varilla flexible de color blanco, que se inserta bajo la piel en el brazo de la mujer.

EFE | 2/9/2009 | Actualizada a las 14:16 h

Valoración (2 votos)

Una investigación de la Universidad de Granada ha demostrado que el anticonceptivo más eficaz es el implante subcutáneo de gestágeno (un tipo de hormona), por delante de otros métodos mucho más extendidos como el preservativo, la píldora o el dispositivo intrauterino (DIU).

Según un comunicado de la Universidad de Granada, el estudio calcula una tasa de fallos para el implante subcutáneo de 0,05 embarazos por cada 100 mujeres en un año, mientras que para el preservativo masculino la tasa es de 15,0.

Para la píldora clásica la tasa es de 8,0; para el DIU de cobre, de 0,8; para la ligadura de trompas, de 0,5; para el DIU de levonorgestrel, de 0,2; para el dispositivo Essure, de 0,2, y para la vasectomía, de 0,15.

Pese a modificar el patrón del sangrado en las mujeres, el estudio ha constatado que el método es bien aceptado por éstas, dado que los implantes apenas producen fallos, precisan pocas revisiones médicas, son reversibles y en la mayoría de las mujeres suponen una menor pérdida (el 39,5% presenta un sangrado más escaso que antes de usarlo).

La investigación ha recogido la experiencia del centro de Salud de La Chana, en Granada, en la inserción de 372 implantes subcutáneos de gestágeno en mujeres durante el período 2003 y 2005, siendo el trabajo más amplio realizado en España sobre este método, tanto por la muestra poblacional como por el tiempo de seguimiento.

El implante consiste en una varilla flexible de color blanco, que se inserta bajo la piel en el brazo de la mujer.

La edad media de las usuarias es de 27,2 años, de acuerdo con los datos del estudio.

Compartir

[¿Cómo compartir?](#)

Calcular Seguros de Coche

Compara 15 aseguradoras en 3 min. Ahorra hasta 500€ en tu seguro
www.AsesorSeguros.com

Tratamiento dental

Implantes, dentadura postiza
 Nunca más miedo al dentista!
www.miedo-al-dentista.es

Anuncios Google

Noticias + vistas

1. El ex novio de Laura alega que la mató después de que ella le escupiera
2. Un peatón fallece tras caerle encima una mujer que se arrojó desde un octavo piso
3. «El padre del detenido fue, es y será mi amigo»
4. Macaulay Culkin es el padre biológico del tercer hijo de Michael Jackson, dice «The Sun»
5. El bolso de la chica apareció a poco más de un kilómetro de la casa del acusado

Canal Compras - Ver Más



Vino Blanco Viña Extremeña.
 Aporvino tu tienda de vinos. **3,48 €**



Telefono Movil Libre Dual. Tu telefonía al mejor precio. 100,00 €

Busca ofertas y compara precios

Acceso a las categorías

[Televisores](#) [Portátiles](#) [Moda](#)
[Imagen & Sonido](#) [Deportes](#) [\[+Más\]](#)

AHORA EN PORTADA DE LAVOZ.ES

- EE.UU. investiga un escándalo de los guardias de seguridad en su embajada de Kabul
- Sarah Palin quiso hacer pasar por suyo el bebé de su hija
- Asesinado a balazos en El Salvador el fotógrafo franco-español Christián Poveda
- Alternancia de nubes y claros
- Un «príncipe» para la reina de la altura
- Industria admite que su modelo eólico tiene errores que subsanar
- La Xunta afirma que la financiación autonómica vulnera la Constitución
- Vilagarcía homenajea a Pepe Rubianes, su hijo predilecto
- Los médicos denuncian intereses económicos y políticos en la gripe A
- Los enólogos australianos consideran una debacle su error con el albariño